

Se compacta la tabla de posiciones en SNB



La Habana, 30 nov (PL) Matanzas y Cienfuegos ganaron en sus partidos del viernes en la Serie Nacional de Béisbol, matizada por el aplazamiento del choque entre Industriales y Santiago de Cuba, debido a la falta de iluminación.

Los Cocodrilos matanceros del mánager Armando Ferrer vencieron 9x0 a Camagüey, con sobrada ofensiva de 15 indiscutibles y pitcheo de lujo del derecho Freddy Asiel Álvarez.

El torpedero Erisbel Arruebarruena, ex jugador de Grandes Ligas con los Dodgers de Los Ángeles, mostró dinamita en el home al disparar un jit y dos dobles para impulsar a tres compañeros, mientras Jefferson Delgado pegó tres hits y Aníbal Medina y Ariel Martínez soltaron otro par de imparables cada uno.

Freddy Asiel Álvarez, refuerzo de los ganadores y considerado uno de los mejores serpentinos de la Isla, computó su primer éxito con la camiseta de Matanzas, tras caminar sin fisuras siete entradas completas, a ritmo de cinco sencillos, tres ponches y solo un boleto.

Por su parte, los Elefantes de Cienfuegos se impusieron cerradamente 5x4 sobre Las Tunas, actual monarca de la justa, gracias al efectivo relevo largo del diestro Miguel Lahera, y a la faena madero en mano de César Prieto.

Lahera cautivó a los presentes durante cuatro capítulos de un par de carreras para llevarse la victoria, después de salir al rescate del estelar Lázaro Blanco.

El jugador de cuadro Prieto conectó tubey con hombres en circulación, para decretar el revés de los Leñadores del mentor Pablo Civil.

La pugna entre los Leones de Rey Vicente Anglada y las Avispas de Eriberto Rosales fue detenida por oscuridad en el sexto capítulo, cuando los primeros ganaban 4x3; ambas selecciones continúan el choque este sábado en el mismo Guiller món Moncada.

Los resultados mantuvieron a Santiago de Cuba en el punto más alto de la tabla de posiciones, con 41 sonrisas y 27 tristezas, por delante de Matanzas (41-29), Camagüey (41-29), Las Tunas (40-30), Industriales (38-31) y Cienfuegos (39-32), en ese orden.

La escuadra ganadora del 59 campeonato cubano de béisbol representará a la isla caribeña en la próxima Serie del Caribe, a desarrollarse del 1 al 7 de febrero en San Juan, capital de Puerto Rico, con la presencia, además, de los campeones de México, República Dominicana, Venezuela, Panamá y el país anfitrión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/208702-se-compacta-la-tabla-de-posiciones-en-snb>



Radio Habana Cuba